

都道府県ラウンドをご観戦の皆様へ



平成30年度 天皇杯・皇后杯 都道府県ラウンド 限定記念Tシャツ販売のご案内！！

日頃よりバレーボールへのご声援ありがとうございます！

天皇杯・皇后杯は昭和25年（1950年）に全日本9人制選手権大会に下賜されて以来、その賜杯は日本国内における最高のチームに授与され続け、数々の試合や選手たちに栄誉を与えてきました。平成19年度よりリニューアルした「天皇杯・皇后杯 全日本バレーボール選手権大会」は、公益財団法人日本バレーボール協会の登録する中学生以上の全てのチームが参加資格を有する、全国から日本一を目指す壮大な大会として開催されます。一年度を通して全国各地の予選から日本の6人制バレーボール最高のチームとなる栄誉を競う大会として例年熱戦が繰り広げられ、学生がトップリーグを破る下克上に代表されるような番狂わせも起こり得る、まさにバレーボールの魅力のつまった大会として注目を集めています。本年度の都道府県ラウンドも開催中この機会に大会記念TシャツをGETしてください！！購入はオンラインショッピングのみでの販売となります。下記URLからご確認ください！！



バレーボールステーション@オンライン <http://www.volleyballstation-online.jp/>

【価格】

¥2,700-

※¥10,800-(4着)以上ご購入の方は送料が無料となります

【サイズ展開】

S・M・L・XL(ユニセックス)

【購入方法】

バレーボールステーション@オンラインから

※都道府県ラウンド期間販売分は
赤色になります。

※5月下旬から販売予定です。

都道府県ラウンドを皮切りにブロックラウンド、ファイナルラウンドと天皇杯・皇后杯は続きます！
チーム丸で戦う「迫力ある熱い」プレーを、ぜひ会場でご観戦ください。皆様のご声援が選手を後押しします！